

DEUX ARTISTES DE CHARLESBOURG EXPOSENT À L'UMQ

Les œuvres de deux artistes-peintres de Charlesbourg pourront être découvertes par bon nombre de Québécois au cours des prochaines semaines grâce à l'exposition mise sur pied dans le cadre du 75^e anniversaire de l'Union des municipalités du Québec et qui sera publicisée sous le nom de «Artistes et municipalités : une union durable». En effet, les tableaux de Georgette Pihay (Dans la réserve huronne) et Jean-Guy Desrosiers (Solitude hivernale) ont été retenus par l'UMQ pour faire partie de cette exposition provinciale qui sera présentée en deux temps, soit depuis le 2 décembre dernier aux bureaux de l'UMQ à Montréal de même qu'à l'occasion du congrès de l'Union qui se tiendra à Québec en avril prochain.

«Cette exposition est organisée dans le but de positionner fortement toute la richesse artistique qui alimente le cœur de nos collectivités», a par ailleurs déclaré le président du comité du 75^e anniversaire de l'UMQ et maire d'Outremont, Jean Pomminville. Pour le président de cet organisme provincial et maire de Chicoutimi, Ulric Blackburn, cette exposition est une opportunité idéale de mettre à l'honneur le talent des artistes-peintres du Québec. «L'UMQ est fière de présenter les œuvres de Mme Pihay et de M. Desrosiers. C'est notre façon à nous de contribuer à maximiser la diffusion de leur talent à l'échelle du Québec», a indiqué M. Blackburn.

Rappelons enfin que le vernissage de l'exposition «Artistes et municipalités : une union durable» a eu lieu le 2 décembre dernier en présence de quelques 200 élus municipaux. Pour l'UMQ la tenue de ces deux expositions assurera aux artistes-peintres des municipalités du Québec dont Georgette Pihay et Jean-Guy Desrosiers une visibilité de choix dans le domaine des arts.

Charlesbourg Express, 12 décembre 1993